



Conseil de sécurité

Distr. générale
20 avril 2017
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 19 avril 2017, adressées au Secrétaire général et à la Présidente du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la République arabe syrienne auprès de l'Organisation des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance les informations fiables et sérieuses suivantes :

Après l'agression américaine contre la base aérienne syrienne de Chaaïrat menée le 7 avril 2017, l'armée et les services de renseignements du Qatar, de l'Arabie saoudite, de la Jordanie, des États-Unis et d'Israël, réunis dans le cadre de la prétendue « Direction des opérations militaires » en Jordanie (qui achemine l'aide des pays occidentaux et des pays du Golfe aux groupes terroristes armés présents dans le sud de la Syrie), ont conclu un accord pour exacerber les tensions dans la région sud de la Syrie et préparer le terrain en vue de la création de prétendues "zones de sécurité". Dans cette même optique, le régime saoudien a donné des instructions au groupe terroriste Jeïch el-Islam (Armée de l'Islam), qui opère dans la campagne autour de Damas, pour qu'il prépare des frappes chimiques sur la capitale et sur plusieurs localités de sa banlieue, notamment Irbin, Harasta, Douma, Zamalka et Outaya.

Sur la base de ces instructions saoudiennes, plusieurs hauts dirigeants de groupes terroristes armés se sont réunis dans un bâtiment où se trouvait auparavant l'hôpital d'Hamdan, situé dans la campagne à proximité de Damas, pour élaborer le plan des objectifs à cibler. Les produits chimiques toxiques sont maintenant fabriqués à l'hôpital national de Douma, que ces groupes terroristes occupent.

Le principal objectif immédiat de ce nouveau projet d'utilisation de produits chimiques toxiques par les groupes terroristes est d'accuser à tort l'Armée arabe syrienne d'utiliser ces produits et de donner ainsi un nouveau prétexte, similaire au précédent, à l'Administration américaine pour mener une fois de plus une agression militaire contre la Syrie.

Les autorités syriennes compétentes et le Ministère des affaires étrangères ont été contactés par plusieurs organismes des Nations Unies présents à Damas qui ont exprimé leur préoccupation face aux informations diffusées par la presse et les réseaux sociaux sur ce grave problème.



Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur
Représentant permanent
(*Signé*) Bashar **Ja'afari**
